



美杉中学校だより

みんなが幸せになれる学校
すすんで学び行動しよう
ぎぶあっぱしない

第14号
令和4年10月24日発行
美杉中学校長
坂本直哉

《 薬物乱用防止教室 》

10月12日(水)。全校生徒を対象に、津南警察署生活安全課の方による『薬物乱用防止教室』を行いました。「違法薬物」が、私たちの生活に身近に入り込んでいる実態や、その中毒性など自身を陥れる恐ろしいものである等のお話をしていただきました。若者に声をかけ、思わず手を出してしまうよ



う、名称や形態に変えていること、世間を騒がすことの多い大麻など、違法薬物の実態と怖さを教えていただきました。また、私たちが日常服用している薬も、使用する上でのルールを守らねばならないものであることなどのお話をうかがいました。正しい理解のもと、決してこのような「薬物乱用」に巻き込まれないしっかりとした意志を持つ機会になったと思います。

《 地域からの学び 》 【1年生林業体験】



10月18日(火)。1年生が『林業体験』を行いました。今年も、美杉総合支所の支援のもと、本校における地域から学ぶ貴重な体験学習のひとつです。

三浦林商さんの作業現場(丹生俣地内)を訪問し、三浦妃己郎さんをはじめ、NPO法人もりすむの方々の指導により、林業の仕事の一端を体験させていただきました。3班に分かれ、「はしご登り」・「ロープ上げ」・「火おこし」の体験をしました。「はしご登り」では、ロープに身を預けながらビルの二階ほどの高さへ登ります。高さへの怖さから木にしがみついて声をあげたり、登り切って最上部で手を放すなど、全員で励ましあいながらチャレンジしました。「ロープ上げ」では、木の幹に括くり付けたロープの輪をロープに反動を与えて徐々に幹の上部に引き上げていきます。いくつかのアドバイスを受けて、何とかコツをつかもうと何度もトライし、うまく引き上げたときにはみんなで歓声を上げながらチャレンジしました。「火おこし」では、河原でのブレイクタイムしながら、スムーズに火種が作れず苦心しながらの体験でした。そして、チェーンソーを使い、狙った場所を目掛けて伐採する作業を見学しました。三浦さんからは、山を取り巻く状況や林業についてのお話など、幅広いお話をうかがい、林業の一端を知る機会になったと思います。自分の育ってきたこの美杉の地で、長きにわたり営まれてきた林業に触れ、わが「ふるさと」を誇る一つとして、肌で感じてくれた時間になったことと思います。



【 表彰&各部における今後の予定等 】

◎陸上競技部 10/9 津市民大会 中学男子走高跳 第1位 向田隼 1m55

◎ソフトテニス部 11/5 津市民大会(津市民コート)